

# *Suiza desmiente haber hablado con Guaidó del posible bloqueo de cuentas bancarias venezolanas*

---



Ginebra, 21 feb (dpa).- El Gobierno de Suiza ha desmentido este jueves que hubiese hablado con el autoproclamado presidente venezolano, Juan Guaidó, sobre un bloqueo de cuentas para impedir que el gobierno de Nicolás Maduro pudiese efectuar transferencias de fondos.

Guaidó, que incluye entre sus aspiraciones controlar los activos venezolanos en el exterior, aseguró el miércoles a la cadena mexicana Televisa que estaba intentando bloquear las cuentas en Suiza y que habló del asunto con el presidente y el ministro de Finanzas de este país.

'No ha habido tales contactos', ha zanjado este jueves un portavoz del Ministerio de Exteriores suizo en declaraciones a la agencia de noticias DPA.

Suiza no ha reconocido a Guaidó como presidente interino de Venezuela, bajo el argumento de que 'solo reconoce Estados' y ha instado a todas las partes a actuar con contención para 'buscar una solución a la crisis política en línea con la Constitución'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184062-suiza-desmiente-haber-hablado-con-guaido-del-posible-bloqueo-de-cuentas-bancarias-venezolanas>



**Radio Habana Cuba**